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 Depuis des décennies, personne ne peut ignorer l’affaiblissement en nombre dans notre église. Depuis quelques 

mois, nous ne pouvons ignorer la volonté d’une transformation face à ce constat. Pour que tous nous puissions 

êtres associés à cette transformation nous étions tous invités à une assemblée des paroissiens. Force est de 

constater une faible participation en nombre avec une forte volonté de vouloir construire une transformation à 

laquelle nous sommes tous invités. Dans cette construction, cette assemblée était une première, se réunir pour 

prier dans une église n’est pas nouveau. Pour échanger entre nous ce que nous ressentons, ce que nous constatons 

avec satisfaction ou regret c’est nouveau. L’objectif attendu est de permettre à chacun d’apporter sa parole, sa 

réflexion, sa proposition pour conforter la paroisse de demain. Pour ma part, dans l’échange partagé, j’ai retenu 

celui qui portait sur la célébration dominicale, uniquement fermée dans un cocon, ou ouverte pour une vie 

collective de chrétien dans un monde bousculé. La proposition exprimée a été de rechercher comment apporter à 

ce lieu manifeste les temps forts, les expressions, les ressentis, les échecs, les satisfactions vécus, entendus lors des 

différentes activités qui font la vie paroissiale et pourquoi pas la vie tout simplement. 

 Jean B. 
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Lors de l'assemblée des paroissiens, nous nous sommes retrouvés à 
une vingtaine de personnes autour de notre curé, le Père Christophe, 
ainsi que le Père Edgard et deux paroissiennes des Pieux, et le vicaire 
épiscopal curé de Valognes le Père Philippe Navet. 
Après avoir prié, notre groupe a d'abord réfléchi sur ce que représente 
le dimanche pour nous. Les avis étaient assez homogènes sur le fait que 
le dimanche est un temps familial, fraternel, de souci par rapport aux 
personnes isolées. Là où les opinions divergeaient, ce fut lorsque nous 
avons discuté de la messe dominicale. En repensant au confinement, 
une personne regrettait la messe télévisée pour sa sobriété. D'autres 
révélaient qu'ils avaient souffert du manque de la Sainte Communion 
et du partage avec les autres. 
Ensuite, nous avons réfléchi à ce que devait être un lieu manifeste 
eucharistique, savoir s'il y avait des choses à améliorer. Beaucoup 
d'idées ont été exprimées mais celle qui a fait l'unanimité était : 
comment s'organiser pour apporter la Communion à ceux qui ne 
peuvent plus se joindre à nous physiquement, à cause de l'âge ou de la 
maladie, ou des deux. 
Enfin, le dernier partage s'est fait sur une triple réflexion.  
En 3e partie, nous avons réfléchi à ce qui est lieu évangélique dans 
notre paroisse, en nous interrogeant plus particulièrement sur 3 
points : la charité fraternelle (repas, café sourire, accueil au presbytère, 
carte de vœux pour les résidents de l’Ehpad, etc…) l’écoute de la Parole 
(fraternités disciples-missionnaires, rosaire…) et l’accueil respectueux 
des personnes, l’attention aux relations de voisinage. Là il a été 
question du partage avec les résidents de l’Ehpad, l’accueil des familles 
en deuil. Certains ont suggéré de recontacter les familles 
accompagnées lors d’un deuil ou d’un sacrement, pour renouer 
contact par ex lors d’une date anniversaire. Bref, les idées ne 
manquent pas mais chacun est conscient des limites de nos troupes ! 
Mais il en est ressorti que tous veulent donner le meilleur d’eux-mêmes 
pour la gloire de Dieu ! Alléluia ! 
 Véronique 

 

 

 

 

Travail de groupe en ateliers 

SAINTE BARBE 
Le culte de la sainte est ancien. Son 
intercession protégeait de la mort subite. 
Elle était aussi invoquée contre la foudre 
et, très tôt, elle fut prise comme patronne 
par les arquebusiers (c'est le cas, façon 
attestée, à Florence, dès 1529), puis par 
les canonniers, et par tous ceux qui 'sont 
au contact  du feu et des explosifs. Les 
artilleurs contemporains, de même que 
les artificiers, les sapeurs et les pompiers 
du Génie, n'ont fait que s'inscrire dans 
cette tradition.  

NOS POMPIERS VEILLENT…. 
Pendant les fêtes comme tout au long de l'année les pompiers veillent sur la Hague, et cet été ils ont été 
particulièrement sollicités pour éteindre les feux dans la Hague. 
Commandant Duchemin, bonjour et merci de nous accorder quelques instants pour répondre à nos questions. 
 

Tout d'abord, pouvez-vous nous dire combien de femmes et d'hommes composent le corps des sapeurs -pompiers de 
Beaumont ? 

Nous sommes à ce jour 43 personnes dont 8 femmes, nous avons également dans cet effectif 3 infirmiers 
sapeurs-pompiers. 
 

et les jeunes ? 
Nous avons une section de jeunes sapeurs-pompiers d’un effectif huit dont la moitié est au centre de secours de 
Les PIEUX. 
 

Les fêtes de fin d'année approchent et en particulier Noël, je pense qu'il y a toujours une équipe d'astreinte. 
Comment cette équipe vit le soir du 24 décembre ? 

Nous sommes tous les soirs de l’année est les week-end d’un effectif minimum de 7 sapeurs-pompiers de garde, 
les fêtes de Noël n’échappent pas à cette règle, puisque malheureusement tout peut arriver à n’importe quel 
moment. Les personnels de garde sont pour les fêtes de Noël en famille, il n’y a rien de particulier d’organiser au 
centre de secours. Ils sont cependant très vigilants, car susceptibles d’intervenir à toute heure. 
 

Est-ce qu'il y a un Noël qui vous a marqué plus qu'un autre dans votre mission ? 
Il n’y a pas nécessairement une intervention plus marquante que l’autre, cependant, même pour un simple 
malaise sans conséquence, cela peut gâcher le moment de fête et de retrouvailles ou retarder tout simplement 
l’arrivée du Père-Noël. 

 

Quelles sont les sorties les plus fréquentes ce soir de fête ? 
 Les interventions les plus fréquentes concernent souvent le secours à victime, quelquefois malheureusement les 
accidents de circulation. 
 

Est-ce qu'il y a chaque année une sortie le soir de Noël ? 
Ce n’est heureusement pas une règle, sans compter qu’en cette période de fêtes les gens sont de plus en plus 
raisonnables et sérieux, même si malheureusement il peut y avoir quelques exceptions. 
 

Le corps des sapeurs pompiers c'est une grande famille, quelques semaines avant Noël, vous fêtez la sainte Barbe, 
est-ce une tradition à laquelle vous tenez ? qu'est-ce qu'elle vous permet de partager avec vos collègues ? 

Comme toutes les traditions, elle est importante et c’est un devoir pour nous de la préserver, de plus elle nous 
permet de nous réunir et de partager de bons moments, elle permet aussi le partage intergénérationnel entre 
nos Jeunes Sapeurs-Pompiers nos Anciens et les Actifs. C’est un moment très important dans la vie du Centre de 
Secours et pour l’ensemble de notre corporation. 
 

Merci beaucoup commandant pour le temps accordé, joyeux Noël à nos pompiers et à leurs familles, 
une belle année à vous tous et un grand merci de veiller sur nous chaque jour. 
(propos recueillis par Anne) 
 


